
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 2023مؤتمر جامعة الجلالة الدولي لطب الاسنان 

 

 :رؤيتنا

تقديم نظرة عامة مبتكرة وشاملة على أحدث التطورات في البحث العلمي وخدمة المجتمع 

ً والبحث التربوي في طب الأسنان   .محلياً وإقليمياً ودوليا

 

 :رسالتنا

تعزيز مجال المهنيين في طب الأسنان بالمعرفة والإمكانيات العملية والفنية والمهارات 

 .اللازمة لخدمة المجتمعات المحلية والإقليمية والدولية

 .إنشاء قاعدة للعمل البحثي في مجال الرعاية الصحية في طب الأسنان للشباب الباحثين

 .لطلاب ليكونوا قادرين على التفكير النقديإعداد ا

 

 :الاجتماعيةالمسؤولية 

تلتزم كلية طب الأسنان بجامعة الجلالة بخدمة مجتمعها من خلال تزويدها بخريجي 

 ً  .أخلاقيين ومطورين مهنيا

 

 

 

 

 

 

 



 

 نبذة عن المؤتمر:

ورشة عمل عن  16محاضر وأكثر من  95سيقدم المؤتمر على مدار يومين عدد 
التطورات الحديثة العالمية في تكنولوجيا الأسنان ولأول مرة ستقوم نخبة من الاقتصاديين 

الدوليين بعرض ومناقشة كيفية دمج الرعاية الصحية بالاقتصاد وربطها بسوق العمل 
 وتأثير التغيرات المناخية على الصحة العامة.

 

 الأعداد المتوقع حضورها:

لحالين والوزراء السابقين وعدد من كبار الشخصيات المؤتمر سيجمع عدد من الوزراء ا
الدولية إلي جانب الأكاديميين وأطباء الأسنان بمصر وأوروبا  ومن المتوقع أن يكون 

 شخص. 1200إلي  800الحضور من 

 

 السادة الحضور:

 :ءوزرامعالي ال

 أ.د. أيمن عاشور. و الدولة للبحث العلمي معالي وزير التعليم العالي .1
ث معالي وزير الصحة والسكان، أ.د. خالد عبد الغفار الذي سيلقي محاضرة عن أحد .2

 تقنيات طب الأسنان.
 .أ.د. عادل عدوي سبقوزير الصحة الأمعالي  .3
 .أ.د. طارق قابيل الأسبق وزير التجارة والصناعةمعالي  .4
 .أ.د. نادية مكرم عبيد وزيرة البيئة السابقةمعالي  .5
 .أ.د. أشرف العربي السابقوزير التخطيط معالي  .6
 .أ.د. محمود محيي الدينوالإقتصادي العالمي. سبقالأالاستثماروزير معالي  .7

 

 

 

 

 



 

 جامعة الجلالة:  ءمجلس أمنا

 رئيس مجلس الأمناء ووزير الصحة الأسبق ،أ.د/ عادل حسن العدوى .1
ووزير التجارة ، نائب رئيس مجلس الأمناء، م/ طارق قابيل محمد عبد العزيز .2

 ً  والصناعة سابقا
 محافظ السويس، اللواء/ عبد المجيد صقر .3
الأستاذ بجامعة عين شمس رئيس لجنة قطاع العلوم ، أ.د/ محمد عبد الحميد شعيره .4

 الهندسية بالمجلس الأعلى للجامعات  
 رئيس الأكاديمية الطبية العسكرية، اللواء الطبيب/ أمين فؤاد شاكر .5
لس الأستاذ بكلية الطب جامعة عين شمس وامين مج، أ.د/على محمد صادق صبور .6

 الامناء
 وزير شئون البيئه الاسبق ، د. ناديه مكرم عبيد .7
  الاسكندرية ا.د احمد زايد رئيس مكتبة .8

 

 ؤساء الجامعات الحكومية. ر

 رؤساء الجامعات الأهلية.

 رؤساء الجامعات الخاصة.

 عمداء كليات طب الأسنان بالجامعات الحكومية.

 عمداء كليات طب الأسنان بالجامعات الأهلية.

 الخاصة.عمداء كليات طب الأسنان بالجامعات 

 

 

 

 

 

 



 

 الجمعية العربية للبحوث الإقتصادية:

 أ.د. أشرف العربي.

 أ.د. نهال المغربل.

 الأهواني.  ءنجلاأ.د. 

 أ.د. جيهان صالح.

 أ.د. ليلى الخواجة.

 الحميد الزقلعي.أ.د. عبد 

 أ.د. خالد واصف الوزني.

 بلقاسم عباس. أ.د.

 أ.د. عاطف قبرصي.

 أ.د. سارة الجزار.

 أ.د. خالد حنفي.

 عبد الفتاح الجبالي.أ.د. 

 أ.د. محمود فتح الله.

 

 

 

 

 

 



 

 

 رسالة ترحيب من مجلس المؤتمر

 

، يسعدنا أن تكونوا  ضيوفنا  نيابة عن مجلس مؤتمر طب الأسنان الدولي بجامعة الجلالة

 .2023سبتمبر  29و  27في العين السخنة  بين 

يحمل هذا المؤتمر شعار "طب الأسنان على البحر الأحمر" وقد تم تصميمه لتوفير منصة 

مبتكرة وشاملة لأحدث التطورات البحثية. على مدار ثلاثة أيام ، سيقدم المؤتمر برنامجًا 

رئيسية وورش عمل  بالإضافة إلى معرض استثنائي يضم  علمياً مثيرًا يتضمن جلسات

 .الشركات الرائدة في مجال طب الأسنان في مصر

إن المؤتمر هو منصة مهمة نأمل من خلالها أن نجمع بين الأكاديميين والباحثين الكبار 

 .والصغار والممارسين في مجال طب الأسنان

الثقافات في واحدة من أجمل وأكثر المدن نعدكم بتجربة فريدة وتذكارية وتعليمية ومتعددة 

 .السياحية شهرة في مصر "العين السخنة". استمتع بطب الأسنان على البحر الأحمر

 

2023مجلس مؤتمر طب الأسنان الدولي بجامعة الجلالة 

        

 

 

 

 

 

 



 

 

 أهداف المؤتمر

 

الشرق على مر السنين ، اكتسبت مصر سمعة راسخة كمركز رائد لطب الأسنان في 

 ً  .الأوسط وخارجه مع أطباء الأسنان والباحثين والأكاديميين المؤهلين تأهيلاً عاليا

هي جامعة أهلية مصرية جديدة من "الجيل الرابع" ، تم دمجها  (GU) جامعة الجلالة

 2009لسنة  12بموجب قرار السيد رئيس جمهورية مصر العربية بإصدار القانون رقم 

هي  (GU) خاصة و الأهلية واللوائح التنفيذية. جامعة الجلالةبشأن تنظيم الجامعات ال

مجالًا من  17مجتمع يركز على الطلاب حيث يحصل الطلاب على فرصة للاختيار بين 

برنامجًا فريدًا يتناسب مع شغفهم ، ويضمن لهم وظائف واعدة في  37مجالات الدراسة و 

مة تضمن التميز الأكاديمي وهي مدمجة المستقبل. تتميز جميع البرامج ببرامج دراسية متقد

 .مع التعلم القائم على الممارسة لضمان عملية تعلم مثالية

أحد هذه البرامج هو برنامج "طب الأسنان" الذي يقدمه أعضاء هيئة التدريس المتميزون 

ذوو الكفاءة عالية ، الذين يعملون على توجيه جميع الطلاب أكاديمياً وعملياً لمساعدتهم 

 .الاستجابة للتحديات العالمية في مجال طب الأسنانعلى 

متر فوق  700موقع جامعة الجلالة الجغرافي الفريد في مدينة الجلالة ، على ارتفاع 

 .مستوى سطح البحر ، يلهم موهبة الطلاب وخيالهم ويوفر تجربة تعليمية ممتعة

ب الأسنان الرئيسية ذات هذه الميزات تجعل جامعة الجلالة موقعاً مثالياً لتنظيم أحداث ط

السمعة الدولية. مؤتمر طب الأسنان الدولي بالجلالة هو أول مؤتمر عالمي تستضيفه 

جامعة الجلالة برعاية معالي  وزير التعليم العالي والبحث العلمي الدكتور محمد أيمن 

 .عاشور

 

 

 

 



 

 

في الاستثمار في مع التطورات الأخيرة في تكنولوجيا الأسنان و اتباعا  لسياسة الجامعة 

بحوث طب الأسنان عن طريق أطباء الأسنان وطلاب طب الأسنان ، سيوفر المؤتمر 

فرصة عظيمة وسوف يكون له تأثير في مجابهة أكثر القضايا العالمية التي تواجه مجال 

طب الأسنان. يوفر المؤتمر جدول أعمال علمياً غنياً يجمع بين المتحدثين والباحثين 

الميين الذين سيشاركون رؤاهم ومعارفهم وخبراتهم السريرية مع الحضور المصريين والع

 .في المؤتمر

سيقدم المؤتمر ثلاثة أيام من ورش العمل التعليمية والتدريبية العملية التي ستوفر للتعليميين 

في مجال طب الأسنان وطلاب طب الأسنان وأطباء الأسنان الفرصة للمشاركة في هذه 

والضرورية في طب الأسنان بما في ذلك التطورات الجديدة في  الموضوعات المهمة

مجالات سير العمل الرقمي في زراعة الأسنان ، وتقنيات زراعة الأسنان الحديثة والجمالية 

، والذكاء الاصطناعي في طب الأسنان ، وطب الأسنان الرقمي ، وتصميمات الابتسامة 

لي ، والواقع الافتراضي في طب الأسنان ، وطب الأسنان التجميلي ، وطب الأسنان التجمي

وإدارة الأنسجة الصلبة والناعمة في طب الأسنان ، والتحديات اليومية في طب الأسنان 

وكيفية حلها ، وطب الأسنان الأخضر وتغيير المفاهيم لمستقبل أفضل ، وتطبيق المواد 

تشوهات الخلقية في الأسنان الحيوية وتكنولوجيا النانو في طب الأسنان الترميمي ، وإدارة ال

بطريقة محافظة ، وتنفيذ التصوير الرقمي والذكاء الاصطناعي لتشخيص اضطرابات الفم 

والأسنان بدقة ، وأنظمة الذكاء الاصطناعي في التصوير الفموي ، والجراحة الوجهية 

اضة والفكية الحديثة والتوجيه الحاسوبي ، أحدث ما توصلت إليه التكنولوجيا في الاستع

الصناعية لطب الأسنان ، تجديد الأنسجة وعلاج جذور الأسنان، ولأول مرة في مصر 

تدريب عملي يدمج طب الأسنان والرعاية الصحية العامة على الطوارئ الطبية في عيادة 

 .الأسنان

 

 

 

 



 

 

لن يحسن المؤتمر فقط معايير التميز في طب الأسنان في جامعة الجلالة فحسب ، بل 

طب الأسنان  منصة للبقاء على اطلاع دائم وتدريب جيد مع أحدث التقنيات  سيوفر لطلاب

العالمية في طب الأسنان. يشكل المتحدثون في الجلالة الأكاديميين الذين يقدمون الدورات 

التي تغطيها برنامج طب الأسنان في جامعة الجلالة. عندما يحضر الطلاب محاضرة 

ساتذتهم ، فإن هذا سيسمح للمعلمين بتحويل التقييمات من المؤتمر والتدريبات التي يقدمها أ

مونولوج موجه من المعلم إلى حوار ذهاباً وإياباً ، بالإضافة إلى تعزيز العلاقات 

الاجتماعية مع الطلاب. من ناحية أخرى ، هناك فائدة مزدوجة للطلاب الذين سيحضرون 

ن تدريباً من مجموعة متنوعة من المؤتمر وورش العمل ، ليس فقط أنهم سيتعلمون ويتلقو

الخبرات ، ولكنهم يحصلون أيضًا على فرصة للتحدث مع هؤلاء الخبراء وجهًا لوجه حول 

 .ما هم يعملون عليه



 

 

 

Galala University International Dental Congress 2023 

 

 

Our Vision: 

To provide an innovative and comprehensive overview of the latest scientific 

research developments, community service and educational research in Dentistry 

locally, regionally and internationally. 

 

Our Mission: 

 To enhance the field of dental professionals with knowledge, practical and 

technical potentials and skills required for the main purpose of serving the 

local, the regional, the international communities. 

 To establish a base for research work in the health care in dentistry for young 

researchers. 

 To prepare the students for being capable of critical thinking. 

 

Social responsibility: 

Faculty of Dentistry, Galala University is committed to serve its community by 

providing it with recognized ethically and professionally developed grads. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Congress Board welcome message 

On behalf of the Galala University International Dental Congress board, it’s our 

pleasure being your host in “El Ain El Sokhna “between 27th and 29th September, 

2023. 

This congress theme is “Dentistry by the Red Sea” and has been designed to 

provide an innovative and comprehensive platform of the latest research 

developments. Over three days, the congress will feature an exciting scientific 

program including keynote sessions, workshops and abstract presentations in 

addition to an extraordinary exhibition comprising the leading dental companies in 

Egypt. 

The congress is an important platform through which we hope to bring together 

academics, senior & junior researchers and clinicians in the field of Dentistry. 

We promise you a unique, memorable, educational, and multicultural experience in 

one of the beautiful, friendly, and famous tourist towns in Egypt “El Ain El Sokhna”. 

Just enjoy Dentistry, by the Red Sea. 

 

   Galala University International Dental Congress 2023 board  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Congress Objectives 

Over the years, Egypt has earned an established reputation as a leading dental 

healthcare hub in the Middle East and abroad with the highly qualified and eminent 

dentists, researchers and academics. 

 

Galala University (GU) is a new “4th generation” National Egyptian university, 

consolidated by the Decree of the President of the Arab Republic of Egypt issuing 

Law No. 12 of 2009 Regulating Private and National Universities and the executive 

regulations. Galala University (GU) is a student-centric community where students 

get the chance to choose between 17 fields of studies and 37 unique programs that 

will suit their passions, and guarantee them promising careers in the future. All of the 

programs feature advanced curriculums that guarantee academic excellence and are 

integrated with practice-based learning to secure an optimal learning process.  

 

One of these programs is the “Dentistry Program” which is delivered by distinguished 

and highly qualified academic staff, who work on guiding all students academically 

and practically to help them respond to global challenges in dental healthcare field. 

Galala University’s (GU) unique geographic location in Galala city, 700 meters above 

sea level, inspires students’ talent and imagination and provides an enjoyable 

learning experience.  

These features render GU an ideal location to organize key dental events of 

international repute. Galala International Dental Congress is the first global congress 

hosted by GU under the patronage of his highness, Minister of Higher Education and 

Scientific Research Dr. Mohamed Ayman Ashour. 

With the uprising recent advents in dental technologies and following the policy of Gu 

in investments in dental research by dentists and dental students, GU-IDC will 

provide a great opportunity and will have an impact in addressing the most global 

issues facing dental healthcare and field of dental industry. The congress provides a 

rich scientific agenda bringing keynote Egyptian and global speakers and 

researchers who will share their insights, knowledge and clinical            

experience with the congress attendees. 

 

 



 

GU-IDC will feature three days of engaging educational and hands-on training 

workshops which will  provide dental educators, dental students and dentists the 

opportunity to participate in these crucial and  essential topics in dentistry including 

the new developments in the fields of digital workflow in implantology, modern 

esthetic and surgical implant technologies, artificial intelligence in dentistry, digital 

dentistry ,smile designs and esthetic dentistry, Cosmetic dentistry ,virtual reality in 

dentistry, soft and hard dental tissue management in esthetics, everyday dental 

challenges and how to solve it, green dentistry and changing concepts for a better 

future, application of bioactive materials and nanotechnology in restorative dentistry, 

management of congenital dental abnormalities in a conservative way, 

implementation of digital imaging and artificial intelligence for accurate diagnosis of 

oro -dental disorders, artificial intelligence systems in dental imaging, recent 

maxillofacial and computer-guided surgeries, state of the art in maxillofacial 

radiology, recent technologies in prosthetic dentistry ,tissue regeneration and 

endodontics and for the first time in Egypt hands-on training merging dental and 

general healthcare on medical emergencies in  a dental office. 

GU-IDC will not only improve the standards of dental excellence in GU, but it will 

provide the GU dental students a platform to keep themselves up-to-date and well-

trained with the latest global dental technologies. Galalean speakers constitute the 

academics offering the courses covered in the dental program in GU. When students 

attend conference lecture and trainings offered by their teachers, this will allow 

teachers to shift assessments from teacher-directed monologue into a back -and -

forth dialogue, in addition to strengthening the social  

relationship with the students. On the other hand, there is a two-fold benefit for 

students who will attend the conference and workshops, not only they will learn and 

get training from diversity of expertise, but they get the chance to talk to these 

experts one-on -one about what they are working on. 

 

 

 

 

 

 

 



Keynote Speakers 



Galalian Speakers 



Speakers 



 

Workshops 

 

 

Workshop Speaker 

AR/VR in Dentistry: Hands on Workshop 
to Master the Latest Technologies 

Eng. Matteo Valoriani, Eng. Roberto Mangano 

Restoration of teeth in children Prof. Osama El Shahawy 

Art and science of posterior composite Prof. Mohamed Fouad Haridy 

Everyday Endodontic Challenges 
Dr. Mohamed Mohsen Abielhassan 

Dr. Wagih Tarek Ali 

Laser boosted clinical dentistry: from 
knowledge to practice 

Dr. Youssef Sedky 

Simplest ways for a predictable anterior 
composite restoration 

Ass. prof. Mai Mamdouh 
Dr. Dina Ezz 

The Cerec world Dr. Mohamed Hassanien 

Digital smile design (Digital veneers) Dr. Mahmoud Ezzat Ghazi 

CBCT in Implantology and Endodontics. 
Step by step to Precise Planning 

Prof. Ahmed Abd Alsamad 
Prof. Dina ElBeshlawy 

Fundamentals of digital implant planning 
Prof. Amr Elkhadem 

Dr. Huda Fakhry Fouad 

Management of medical emergencies in 
the dental office: A hands on approach 

Prof. Rehab Tarek Elsharkawy 

Modern concepts around implants in the 
esthetic zone 

Prof. Alejandro Vivas 
Dr. Bassam Rabie 

Modern technologies. All u need to know 
for stress free Endodontics 

Dr. Ahmed Abuelezz 

How to skillfully Manage Curved Canals, 
Ledges & blockages? 

Assoc. Prof. Mohamed Fakhr 

Re-stablishing Harmonious Occlusal 
Anatomy for Direct and Indirect 
Restorations. 

Prof. Tarek Salah 
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